

**Schriftliches Grußwort von Frau Staatsministerin Christine Haderthauer zum Flyer  
anlässlich der Abschlussveranstaltung des Benefiz-Marathons der „Münchner Line-  
dance Clubs“ zugunsten der Kindertafel Glockenbach e.V. am 20.03.2010 in München**

Liebe „Linedancer“,

in den letzten Tagen war Ihr voller Einsatz gefragt: Der körperliche auf dem Tanzparkett und  
Ihr finanzieller Einsatz zugunsten der Kindertafel Glockenbach e.V..

Quasi ein doppelter Einsatz mit doppelter „Gewinnchance“. Denn wo sonst kann man eine  
gesundheits- und kontaktfördernde Aktivität wie das Tanzen mit einer gemeinnützigen Aktivi-  
tät wie dem Spenden für einen guten Zweck so gelungen verbinden wie hier? Und es lohnt  
sich auf alle Fälle – der gute Zweck ist die Finanzierung von Mahlzeiten für bedürftige Kinder  
und Jugendliche an Münchner Schulen und Kindergärten.

Als Schirmherrin der Kindertafel Glockenbach e.V. möchte ich mich ganz herzlich bei allen  
Beteiligten bedanken und wünsche auch der Abschlussveranstaltung des Benefizmarathons  
der Münchner Linedance Clubs noch einmal viele eifrige Tänzerinnen und Tänzer auf dem  
Parkett und der Kindertafel Glockenbach möglichst viele klingende Münzen in ihrem Beutel!



Christine Haderthauer  
Bayerische Staatsministerin  
für Arbeit und Sozialordnung,  
Familie und Frauen